

DEBA



El Antzuola, último clasificado, es el rival del equipo de Preferente hoy en Errota Zar. :: SALEGI

El Amaikak de Preferente se mide al colista en casa

El infantil txiki, segundo a un punto del líder, no jugara durante tres semanas

:: ANDER SALEGI

DEBA. La cartelera para esta semana se presenta amplia, a pesar de que los infantiles txiki no jueguen el alevín femenino les coge el relevo. Este fin de semana se podrán ver cuatro partidos en Errota Zar, hoy dos y mañana los otros dos. Cinco serán los equipos que tengan que desplazarse para disputar sus partidos.

El equipo de Preferente quiere seguir jugando de la manera que lleva haciéndolo durante toda la competición, es decir muy bien. Esta semana les tocará jugar una vez más en Errota Zar. El equipo está dejando buenas sensaciones y por ello cada vez sea más la gente que se anima a acudir al campo a ver a estos chicos. Esta semana en principio no tendrá ninguna dificultad en ganarle a su rival que es el Antzuola, último clasificado. Ahora se les ha metido el Bergara, nuevo rival en la disputa por el primer puesto, por lo que no tendrán que cometer fallos si no quieren ver peligrar su puesto.

El juvenil masculino trajo un punto de su visita a Zumarraga, lleva sin perder los dos últimos encuentros. Eso le ha llevado a que se coloquen en mitad de la tabla en un octavo puesto a cinco puntos del séptimo y a siete puntos de la zona baja. Esta semana les toca un partido complicado, un derbi en Mutriku frente al Burumendi que se encuentra en penúltima posición a ocho puntos. Pero al ser un derbi puede pasar cualquier cosa.

Las chicas del juvenil la semana pasada ganaron frente al Bergara y se colocaron en séptima posición. Las chicas entrenaron fuerte y cuando vieron que la situación se podía complicar sacaron lo mejor de ellas y lo-

CARTELERA

► **Preferente.** Contra el Antzuola. En Errota Zar hoy a las 16.30 horas.

► **Juvenil de Honor** Contra el Burumendi. En el campo de San Miguel de Mutriku hoy a las 18.00 horas.

► **Juvenil femenino** Frente al Mariño. En Errota Zar hoy a las 11.00 horas.

► **Cadete femenino:** Frente al Intxaurdi. En el campo de Cesar Benito de Donostia mañana a las 11.15 horas.

► **Primera infantil.** Contra Santo Tomas Lizeo A. En el campo de Berio de Donostia mañana a las 11.00 horas.

► **Alevín rendimiento.** Suspendido.

► **Alevín femenino.** Contra el Añorga B. En el campo de Rezola de Añorga mañana a las 17.00 horas.

graron la victoria. Este fin de semana jugaran contra el Mariño su último partido de la primera fase en Errota Zar. El rival es quinto a cinco puntos. El equipo femenino tiene asegurada la plaza para jugar la fase de Copa pero necesitara el apoyo para que así pueda coger confianza y llegar a conseguir el triunfo que le acerque a una zona más alta de la tabla.

El cadete de honor se encuentra en una muy buena zona de la clasificación, un merecido segundo puesto gracias al trabajo y la confianza. Esta semana se medirán al Anaitasuna, que está en la zona baja de la tabla, con 22 puntos menos que el equipo debarra. Los cadetes llevan nueve jornadas seguidas sin cono-

cer la derrota. Esta semana no podrán preparar el choque igual que las demás semanas ya que se encuentran de viaje de fin de curso.

Las chicas del cadete están imparables y muestra de ello es su posición en la tabla. Son primeras a tres puntos de la segunda clasificada. Esta semana se enfrentan al Intxaurdi que es tercero a tres puntos de ellas, por lo que les conviene lograr la victoria para mantener su puesto y ampliar la ventaja con sus perseguidoras. Al igual que los chicos se encuentran de viaje de fin de curso por lo que veremos qué tal les sienta el no poder entrenar.

El primera infantil, sigue líder. La semana pasada ganó, pero no resultó un buen partido de los entrenados por Hidalgo y Oñederra. Esta semana habrán podido corregir los errores y esperemos volver a ver al equipo goleador que ha demostrado ser. Mañana les tocara desplazarse a Donostia para enfrentarse al Santo Tomas Lizeo A que es penúltimo a seis del equipo debarra.

El Infantil txiki se encuentra en segunda posición a un punto del líder. Esta semana no jugara y tendrá tres semanas de descanso.

Las chicas del infantil son segundas a tres puntos del líder, el Zestoa y juegan contra el Orioko, tercero a un punto de las debarra.

El partido del alevín de rendimiento que iba a jugar un amistoso frente al Zarautz ha quedado suspendido. Vuelven las chicas del alevín tras un par de semanas de descanso dispuestas a lograr un triunfo frente al AñorgaB. Les tocará desplazarse mañana, para jugar en el campo de Rezola.

Concierto de la banda

Mañana a las 13.00 horas la banda de música de Deba ofrecerá un concierto en honor a los socios en el claustro de la iglesia de Santa María de Deba.

ONDARROA

Menos deslizamientos del monte en Kamiñalde por la mejoría del tiempo

:: A.E.

ONDARROA. La mejora del tiempo está generando menos deslizamientos de la ladera de Kamiñalde, pero el riesgo de su caída prosigue. Mientras tanto, se intentan extraer 500.000 metros cúbicos de tierra, antes de producirse la caída de la ladera, en las labores de desmonte que se vienen realizando. Para ello se necesitan, según los cálculos que se han realizado, la extracción por camión de 10 metros cúbicos de terreno que exigirían un total de 50.000 viajes de transporte en camión.

El día de ayer fue intenso para los 500 vecinos desalojados de las viviendas. En primera instancia, la sociedad pública Alokabide ofreció la información sobre los pisos vacíos en los que se podían realojar. En principio, se baraja la existencia de 50 pisos vacíos, aptos para realojo.

Igualmente, los psicólogos de la Cruz Roja ofrecieron una charla para tratar de mitigar el impacto causado con la salida desde las casas a estas familias.

El propio diputado general de Vizcaya, Unai Rementería, ha afirmado que el monte que obligó a desalojar a varias familias por diversos desprendimientos se está «moviendo menos». Lo está haciendo en torno a unos cinco centímetros, pero ha asegurado que la situación sigue siendo «grave».

En base a los estudios de los geólogos el monte «no se está moviendo como lo hacía anteriormente», lo que atribuye al cese de las lluvias y a un «menor peso» en el monte, ya que la Diputación vizcaína ha realizado una labor para «peinarlo» y «quitar la masa arbórea». Rementería ha señalado que se sigue dando un deslizamiento del monte porque es un «movimiento continuo», pero se está moviendo alrededor de cinco centímetros, cuando hace «escasos días»

se movía 10 centímetros y, en algunos momentos, llegó a los 27 centímetros. «Se está moviendo muchísimo menos y eso es bueno», ha añadido.

No obstante, ha asegurado que «el deslizamiento es real» y ha precisado que la cota de las cubiertas del primer bloque de viviendas está a 35 metros, el monte a 90 metros y a esa misma cota están las grietas, que es «desde donde se está moviendo el monte hacia abajo».

Por lo tanto, la situación sigue siendo «grave», aunque haya noticias «buenas», y ha asegurado que los desalojos de familias se hicieron «pensando en las personas», que es «en lo primero que hay que pensar».

Por último, ha señalado la labor que están desarrollando las instituciones y ha precisado que el ayuntamiento es el que ha licitado las labores de «descabezamiento» del monte porque hay que retirar los 500.000 metros cúbicos y la Diputación está prestando asesoramiento jurídico, así como psicológico a los afectados, entre otros servicios. Según ha precisado Rementería, que también ha citado la función del Gobierno vasco, están «volcados», pero es el Ayuntamiento de Ondarroa el que tiene que «tener la iniciativa»

Planta frigorífica

Por su parte, los bomberos y Osalan accediendo ayer al interior de la planta frigorífica Santa Clara, para realizar las investigaciones pertinentes sobre las causas de la explosión de un compresor y la posterior expansión de amoníaco que segó la vida a dos operarios de la planta. Los técnicos tratan de esclarecer el accidente y las responsabilidades que se pudieran dar. Durante la tarde de ayer se llevó a cabo el funeral de Javier Elu y Alberto Badiola, con una masiva asistencia de ondarrutarras.

ERMUA

Hoy se celebra el Txistulari Eguna en Cardenal Orbe

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Escuela de Música Al-boka ha organizado la 61 edición del Txistulari Eguna. A partir de las 13.00 horas de hoy, sábado, más de setenta personas se reunirán en la plaza Cardenal Orbe para ofrecer una actuación musical conjunta.

Txistularis del Duranguésado, el grupo de danza Txindurri y alumnos y alumnas y profesores y profesoras de la Escuela de Música Al-

boka (Pispillu, Txistularis, Metales y Percusionistas) participarán en el evento, bajo la dirección de Enrike Montero.

La actuación musical contará con doce canciones, y se realizará asimismo un homenaje a los txistularis ermuaras Alejandro Zubizarreta y Emilio Pradera.

En caso de que el tiempo no acompañara, la celebración se trasladaría al Ermua Antzokia.

Efecto Pasillo, Esne Beltza y Lorenzo Santamaria, en los Santiagos de 2016

Responsables municipales de la comisión de fiestas presentaron los grupos programados para las fiestas ermuaeras

AINHOA LASUEN

Efecto pasillo, Esne Beltzak y Lorenzo Santamaria, serán los grupos que protagonizarán la programación musical de los 'Santiagos 2016'.

Los responsables del departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua informaron en la primera comisión de Fiestas de este año, a los colectivos que organizan actividades en la programación de las fiestas patronales de Ermua, sobre las contrataciones que realiza directamente este área.

En esta ocasión, al contar con dos sábados dentro del calendario de la programación el primer sábado, 16 de julio, se ofrecerá el concierto de 'Efecto pasillo'. El segundo sábado, 23 de julio, se programará el concierto, dirigido a la población joven, con Esne Beltzak y el día 27, para cerrar las fiestas, se ofrecerá el concierto de Lorenzo Santamaria.

Además, estos conciertos aportarán otra novedad, ya que si bien la actuación dirigida a la gente joven en los Santiagos suele realizarse en la plaza Cardenal Orbe, en esta ocasión, y debido a las necesidades técnicas y dimensiones que requiere el grupo Esne Beltzak el concierto se trasladará al escenario instalado en la plaza de San Pelayo.

Los cuatro músicos canarios de Efecto pasillo ofrecerán en San Pelayo un concierto a la altura del denominado como el único grupo español en el top 10 de los más radiados del 2015, según el estudio Promusicae. Allí se oirán temas de su música pop rock y su último disco 'Tiembra la tierra' y otros de sus más



Asistentes a la reunión de la comisión de fiestas que se celebró esta semana. :: A. LASUEN

Las fiestas cuentan con un presupuesto de 199.150 euros, el mismo que el pasado año

conocidos trabajos tales como 'Pan y mantequilla', entre otros.

Esne Beltzak ofrecerá en el mismo escenario de Ermua una muestra de su música, mezcla de reggae, ska y hip-hop junto con trikitixa. Y Lorenzo Santamaria cerrará las fiestas patronales con su concierto en la plaza Cardenal Orbe. Allí se podrán escuchar temas tan conocidos en los años 70 como 'Para que no

me olvides' o 'Bailemos', entre otros.

El presupuesto para la contratación de grupos musicales para las verbenas, que se aumentó el año pasado se siguen manteniendo para esta edición, y aunque se desconocen las orquestas que actuarán los días 24, 25 y 26, durante las verbenas, desde el consistorio se garantizó que «se mantendrá el nivel de notable alto en todas las verbenas de las fiestas». En la próxima comisión de Fiestas se conocerán los nombres de estos conjuntos musicales.

También se informó sobre los espectáculos de calle que se programarán para los Santiagos 2016. En concreto, el día 25, se ofrecerá la actuación del grupo De mode quartet que con su música a capella harán

participe al pueblo ermuaera de su espectáculo musical, humorístico y puesta en escena teatral, que pese a ser en euskera «puede seguir cualquier persona que no sepa euskera», explicaban desde Cultura.

Para el día 26 se contará con el humor absurdo y de calidad de Zanguango y su premiado espectáculo 'Aquí va a pasar algo'.

Las funciones de calle se ofrecerán en el escenario de San Pelayo, al igual que el año pasado, para permitir que el numeroso público que se reúne en estas actividades pueda disfrutar de lleno.

Las fiestas contarán con el mismo presupuesto del año pasado (199.150 euros) y de éstos 49.500 estarán destinados a las actividades organizadas por colectivos.

EN BREVE

Día del Txistulari del Duranguesado

Hoy se celebra en Ermua el Día del Txistulari del Duranguesado. A partir de las 13.00 horas, en la plaza o en el Antzokia (en el caso de que llueva) se ofrecerá una actuación de los 45 txistularis de la comarca y la coral ermuaera Pispillu.

Concierto de blues, esta tarde en Lobiano

Hoy se ofrecerá en Lobiano el concierto de blues mensual de la villa. En él tocarán Marcos Coll & Stefano Ronchi, a partir de las 20.00 horas.

Domingo de Ramos, en la parroquia ermuaera

Mañana se celebrará en Ermua la homilía del domingo de ramos. La primera misa, dirigida a la población infantil comenzará a las 11 horas y la misa de adultos a las 12.30 horas.

Movilización hoy en la 'Hora del Planeta'

Ermua participa hoy en la movilización contra el cambio climático 'Hora del Planeta', organizada por WWF. Para ello se apagarán, de 20.30 a 21.30 horas, las luces de diversas instalaciones y calles. Se anima a la población a realizar este mismo gesto en sus casas.

La piscina infantil cierra hasta el lunes

Debido a la limpieza semestral obligatoria la piscina pequeña del polideportivo y zona de spa permanecerán cerradas en el polideportivo desde hoy partir de las 16.00 horas, hasta el lunes, día 21.

Monólogo en el café teatro Haningan's, esta noche

El café teatro Hanigan's ofrecerá hoy su monólogo habitual a las 00.30 horas. Allí actuará la humorista que ha participado en el Club de la Comedia y Comedia Central, Eva Cabezas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El pregón 17.00-19.45-22.30
La modista 17.00-19.45-22.30
Jung Fu Panda 3 17.00
Brooklyn 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Brooklyn 19.30
Cien años de perdón 22.15

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón)